

COMMUNIQUE DE PRESSE

07 juillet 2022

Des dictionnaires pour les CM2 de Marx-Dormoy

Les CM2 de l'école Marx Dormoy ont reçu vendredi dernier un dictionnaire.

À la veille de leur entrée en 6ème, ce livre, financé en partie par la mairie de Bellerive-sur-Allier, pourra être un compagnon d'étude au quotidien qui leur expliquera les mots les plus complexes.



La remise des dictionnaires, à l'initiative de l'école, s'est tenue en présence de Madame Françoise Dubessay, déléguée aux affaires scolaires et périscolaires, de Madame Theillère, conseillère municipale, des enseignants et des personnels encadrants.